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Abstract (en)
[origin: US2019000222A1] An applicator tip includes a sleeve and an application portion, extending along a main longitudinal extension direction,
referred to as the main direction, between a first end referred to as the proximal end and a second end referred to as the distal end. The application
portion includes first and a second application zones and a means of articulation intended to articulate the two application zones between them. The
means of articulation separates the first and second application zones by forming at least one reservoir of cosmetic product between said first and
second application zones.

Abstract (fr)
L'invention concerne un embout applicateur (10) comprenant un manchon (14) et une partie d'application (20), s'étendant le long d'une direction
d'extension longitudinale principale, dite direction principale, entre une première extrémité dite extrémité proximale (13) et une seconde extrémité
dite extrémité distale (16), la partie d'application (20) comprenant : - une première et une seconde zones d'application (20a, 20b), et - un moyen
d'articulation (20c) destiné à articuler lesdites deux zones d'application (20a, 20b) entre elles, caractérisé par le fait que ledit moyen d'articulation
(20c) sépare les première et seconde zones d'application (20a, 20b) en formant au moins un réservoir (23) de produit cosmétique entre lesdites les
première et seconde zones d'application (20a, 20b). L'invention concerne aussi un applicateur et un ensemble applicateur associés.
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